

「後ろ確認OK！」

「交差点確認OK！」

「信号確認OK！」

「一時停止確認OK！」

100日間 冬季交通事故ゼロ運動 (北済協)
令和1年11月20日～令和2年2月末

気を付けないと…
落ちるぞ！ すべるぞ！ ぶつかるぞ！

◇横断歩行者に要注意◇

- 道路を渡る歩行者を予測！
- うっかり・ぼんやり運転はダメ！
- 凍結路面こそスピードダウン！

◇急ハンドル・急ブレーキは、事故に直結！◇

- 常に路面の凍結を意識し、スピードを抑えて、走りましょう！
- 交通事故＆荷物事故＆労災事故ゼロで、気持ちよく年越しを迎えましょう！

◆◆◆スリップするのは、どんなとき？◆◆◆

スリップを伴う交通事故は、直線道路で多く発生しています。

- 道路が凍結していることに気づき、急激なブレーキ操作
- わだちでハンドルを取られ立て直すため、急激なハンドル操作
- 大型車とすれ違う際に、不用意なハンドル・ブレーキ操作など、操作不適がスリップの要因に！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

足元は、凍って危険です

「飛び降りる」ことは、厳禁
荷台、運転席から降りる時は、「足元」の確認

昼12時 横断歩道の男性、軽トラにはねられ死亡

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019/11/30(土) 18:45

30日正午ごろ、佐賀県で横断歩道を渡っていた男性（66）が軽トラックにはねられ死亡しました。運転していた女性（78）が現行犯逮捕されています。

センターライン越え、反対車線に止まっていた車に激突

1人が意識不明の重体、5人けが

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/12/1(日) 11:55

1日午前10時ごろ、宮城県でワゴン車がセンターラインを越えて反対車線を横切り、道路反対側の路肩に止まっていた乗用車に衝突しました。この事故で路肩に止まっていた乗用車が横転し、激しく損傷しました。この乗用車に乗っていた60代の女性が意識不明の重体で、そのほか5人けがをしています。

早朝6時 見通しの良い直線 はねられ99歳男性重体

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

2019/11/30(土) 16:28

30日午前6時すぎ、山梨県の見通しの良い片側1車線の直線道路で男性（99）が軽乗用車にはねられ意識不明の重体です。警察は軽乗用車を運転していた女性（38）から当時の状況を聞くとともに、原因を調べています。

朝8時 市消防の職員 酒気帯び運転で現行犯逮捕

基準値のおよそ4倍となるアルコールが検出

朝8時 コンビニの駐車場から出る際、軽トラに衝突、逃走

交差点を曲がる際、電柱、ブロック塀に衝突

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇「罰則」の強化しかないのか？◇

2019/11/30(土) 18:10

消防局の職員（35）が、酒を飲んで車を運転したとして現行犯逮捕されました。容疑者は午前8時半ごろ、コンビニの駐車場から出る際、軽トラックに衝突しそのまま逃走。警察官が追跡したところ、交差点を曲がる際に電柱やブロック塀に衝突しました。呼気からは基準値のおよそ4倍となるアルコールが検出された。